

AEROSPRAY® NOZZLE CLEANING SOLUTION	AEROSPRAY® DÜSEN-REINIGUNGSLÖSUNG
For cleaning Aerospray slide stainer reagent spray nozzles	Zur Reinigung von Reagenz-Sprühdüsen des Aerospray Färbeautomaten
WARNING: TOXIC	WARNUNG: GIFTIG
Irritating to skin, eyes, and mucous membranes. Harmful if swallowed or absorbed through the skin. In case of eye contact, flush eyes immediately and thoroughly with water. Consult a physician if irritation persists. Wash hands after use.	Reizt Haut, Augen und Schleimhäute. Gesundheitsschädlich bei Berührung mit der Haut und beim Verschlucken. Bei Berührung mit den Augen sofort gründlich mit Wasser abspülen. Bei anhaltender Reizung einen Arzt aufsuchen. Nach Gebrauch Hände waschen.
CONTENTS (250 mL): Deionized Water and Oxalic Acid.	Inhaltsstoffe: entionisiertes Wasser und Oxalsäure
Directions for Preparation: <ol style="list-style-type: none"> 1. Use adequate safety protection (see MSDS for details). 2. Add 250 mL methanol (CAS #67-56-1) to bottle. 3. Mix thoroughly. 4. Initial box below to indicate the solution is ready for use. <div style="display: flex; align-items: center; margin-left: 20px;"> <div style="width: 15px; height: 15px; background-color: black; margin-right: 5px;"></div> <div> <p>READY FOR USE Contents are now flammable!</p> </div> </div>	Zubereitungsanleitung: <ol style="list-style-type: none"> 1. Ausreichende Sicherheitsmaßnahmen anwenden (siehe. MSDB für Einzelheiten). 2. 250 ml Methanol (CAS #67-56-1) in die Flasche füllen. 3. Gründlich mischen. 4. Kästchen unten initialisieren, dass die Lösung gebrauchsfertig ist. <div style="display: flex; align-items: center; margin-left: 20px;"> <div style="width: 15px; height: 15px; background-color: black; margin-right: 5px;"></div> <div> <p>GEBRAUCHSFERTIG Inhalt ist jetzt entflammbar!</p> </div> </div>
Directions for Use: <ol style="list-style-type: none"> 1. Remove spray nozzle from slide stainer. 2. Remove nozzle O-ring and disassemble nozzle. 3. Use AC-059 Nozzle Cleaning Wire to clean any dried stain from nozzle orifice. 4. Place the three nozzle parts in 50 mL centrifuge tube. Fill with cleaning solution to 25 mL mark. 5. Securely cap tube and invert several times to agitate. Soak for 15 minutes, then agitate again. 6. Uncap tube and pour off cleaning solution, being careful not to lose any nozzle parts. 7. Visually check nozzle parts for cleanliness. If not clean, repeat steps 4 – 6. 8. With nozzle parts still in tube, rinse well with deionized water then methanol to remove all cleaning solution. 9. Remove nozzle parts from tube and dry. 10. Reassemble nozzle following instructions in User's Manual. 11. Reinstall nozzle in slide stainer. 	Gebrauchsanleitung: <ol style="list-style-type: none"> 1. Die Sprühdüse vom Färbeautomat entfernen. 2. Den O-Ring der Düse entfernen und die Düse demontieren. 3. Mit dem Düsen-Reinigungsdraht AC-059 getrocknete Reste der Färbelösung aus der Ausflußöffnung entfernen. 4. Die drei Düsenteile in ein 50 ml Zentrifugieröhrchen legen und bis zur 25 ml-Markierung mit Reinigungslösung füllen. 5. Fest verschrauben und mehrere Male umkehren, damit sich alles vermischt. 15 Minuten einweichen lassen, dann nochmals mischen. 6. Deckel abschrauben und die Reinigungslösung ausgießen – hierbei aufpassen, dass keine Düsenteile verloren gehen. 7. Düsenteile optisch auf Sauberkeit untersuchen. Bei Bedarf die Schritte 4-6 wiederholen. 8. Die Düsenteile im Röhrchen gut mit entionisiertem Wasser abspülen, anschließend mit Methanol Reinigungslösung vollständig entfernen. 9. Die Düsenteile aus dem
	trocknen. 10. Entsprechend den Anleitungen im Bedienungshandbuch die Düse wieder zusammenbauen. 11. Die Düse wieder in den Färbeautomat einbauen.